



Elax Énergie signe 30 000 boîtiers lors du Congrès HLM 2025 et confirme son rôle d'acteur clé de la transition énergétique des bailleurs sociaux

Paris, le 7 octobre 2025 – **En rendant les chauffe-eaux intelligents, Elax Énergie transforme un poste souvent négligé en levier majeur de sobriété énergétique. En deux ans, plus de 45 000 logements sociaux ont déjà été équipés, illustrant l'engouement des bailleurs pour une solution simple, efficace et immédiatement mesurable. Le Congrès HLM 2025 est venu confirmer cette dynamique avec 30 000 nouveaux boîtiers signés sur place, preuve que la gestion intelligente de l'eau chaude s'impose désormais comme un pilier concret de la transition énergétique du logement social.**

Souvent relégué au second plan, le chauffe-eau représente pourtant jusqu'à 30 % de la consommation électrique d'un logement. Grâce à son boîtier connecté, conçu et fabriqué en Bretagne, Elax Énergie permet d'optimiser ce poste majeur : 25 % d'économies d'énergie en moyenne, soit environ 95 € de charges en moins par an et quatre années supplémentaires de durée de vie pour les appareils.

Des signatures officielles sur le Congrès

Le Congrès a été l'occasion de concrétiser plusieurs partenariats stratégiques. RIVP, Erilia Corse, Quevilly Habitat, Logéal Immobilière, SA HLM de l'Oise, Un Toit Pour Tous, Logirep, Emmaüs Habitat et Seminor ont tous officialisé leur engagement avec Elax Énergie.



Mettre en lumière l'impact concret des économies d'énergie

Au-delà des annonces, Elax a remis des certificats d'économies d'énergie à ses partenaires. Ceux-ci valorisent de manière tangible l'impact des boîtiers installés : chaque kWh économisé est comptabilisé et traduit en équivalents foyers qui n'ont pas eu besoin de consommer cette énergie. Ces remises sont une manière symbolique mais forte de rendre visibles les résultats obtenus sur le terrain.



*« Le Congrès HLM 2025 a été un moment décisif pour nous. Les 30 000 boîtiers signés montrent que les bailleurs sociaux sont pleinement conscients du potentiel caché des chauffe-eau dans la transition énergétique. Ensemble, nous démontrons qu'il est possible d'alléger durablement les charges des locataires, de prolonger la durée de vie des équipements et de contribuer à un système électrique plus sobre et plus flexible. C'est une grande fierté pour Elax de transformer ce sujet longtemps oublié en un levier majeur de décarbonation » se réjouit **Thomas Tirtiaux, cofondateur et directeur général d'Elax Énergie.***

A propos d'Elax Energie

Lancé en 2020 par Thomas Tirtiaux, Samuel Beaussier et Jean-François Eggeric, Elax Energie rend les chauffe-eau électriques acteurs de la transition énergétique. Grâce à un boîtier intelligent conçu et fabriqué en France, Elax Energie permet de réduire de 25% en moyenne la consommation d'énergie des ménages. A terme, la start-up ambitionne d'étendre la technologie Elax à tous les appareils électriques.

Quelques chiffres :

- 40 salariés basés à Paris
- 100 bailleurs sociaux accompagnés
- 45 000 logements équipés
- 1 000 tonnes de CO2 évitées par an